

Une cinquantaine de vignerons coopérateurs des Vignobles de Carsac se sont réunis pour leur traditionnelle assemblée générale de préparation des vendanges.

La récolte a débuté avec le pinot et chardonnay. Le terroir du Sud Carcassonnais subit lui aussi une sécheresse terrible, du jamais vu selon Olivier Depaule, président des Vignobles de Carsac, qui s'attend à une diminution des volumes de l'ordre de 20 % : «On doit se battre pour avoir l'irrigation sinon on est mort» est le slogan lancé par le président lors de la réunion.

Deuxième point à l'ordre du jour, l'engagement fort de la coopérative vers une fertilisation raisonnée. Le groupe tarnais Frayssinet, leader français dans la fertilisation, a signé avec la cave la charte Authentis afin de développer l'utilisation de produits organiques naturels pour les vignes. Cette démarche a pour but d'augmenter la qualité et les rendements tout en respectant l'environnement. La société Frayssinet va apporter son savoir-faire d'expertise, de formation et de conseil pour aider nos viticulteurs à aller vers une fertilisation plus saine et plus propre tout en le faisant savoir aux consommateurs!